

PROYECTO: “MURAL HOMENAJE A LA TRADICIÓN PESQUERA DE MAZARRÓN”

- Expediente nº: 2025/9747J
- Contrato: SERV/NEG_SINP-2025000035

Este proyecto se enmarca dentro de la convocatoria de ayudas públicas destinadas a proyectos no productivos, acogidas a la Estrategia de Desarrollo Local Participativo del Grupo de Acción Local de Pesca y Acuicultura de la Región de Murcia (GALPEMUR), financiadas a través del Fondo Europeo Marítimo, de Pesca y de Acuicultura (FEMPA) para el año 2025.

En concreto, y en relación con el expediente 310214MUR00529, correspondiente a la actuación “Mural Homenaje a la Tradición Pesquera de Mazarrón”, se ha concedido una ayuda por importe de 36.959,40€ para su ejecución durante la anualidad 2025.

Del total subvencionado, 25.871,58€ (el 70%) han sido financiados por el FEMPA, y 11.087,82€ (el 30%) por la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia (CARM).

Para la ejecución del proyecto, y dado su carácter de obra artística, se trató por la vía ordinaria el correspondiente procedimiento negociado sin publicidad previa con exclusividad. El contrato fue adjudicado mediante Resolución de Alcaldía nº 2025004192, de fecha 31 de octubre de 2025, a favor de D. Sebastián Hernández Díaz (N.I.F. 48.612.959-K), por un importe de 33.599,45€, más 3.359,95€ en concepto de IVA, ascendiendo el importe total a 36.959,40€.

La actuación, promovida por el Ayuntamiento de Mazarrón a través de la Concejalía de Pesca, ha consistido en la creación de un mural artístico de gran formato como homenaje a la tradición pesquera del municipio. Además de su valor simbólico, la intervención ha incluido la rehabilitación del revestimiento exterior del dique, el cual presentaba un estado de deterioro avanzado, con grafitis y desconchones.

Los trabajos comenzaron con la preparación del muro mediante limpieza, saneamiento y la aplicación de una imprimación protectora, asegurando así la durabilidad del soporte. A continuación, se realizó el diseño y ejecución del mural, inspirado en imágenes históricas del sector pesquero local, representando escenas emblemáticas de la tradición marítima de Mazarrón.

Concebido como un “álbum visual” de estética envejecida, el mural busca rescatar y poner en valor la memoria colectiva del municipio. Más allá de su dimensión artística y conmemorativa, esta intervención contribuye al embellecimiento del entorno portuario, refuerza la identidad local y el sentido de pertenencia de la comunidad, además de favorecer la integración del muelle en el circuito cultural y turístico de Mazarrón.